



Área de Seguridad

EL ALCALDE PRESIDE EL ACTO ANUAL DE LA AGRUPACIÓN DE VOLUNTARIOS DE PROTECCIÓN CIVIL

En el encuentro se ha hecho un reconocimiento a la labor desarrollada por este servicio en las inundaciones de Campanillas y durante la pandemia

10/07/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por el edil de seguridad, Avelino Barrionuevo, ha presidido hoy el acto anual de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil. Se ha celebrado en el recinto Eduardo Ocón y durante el mismo se ha llevado a cabo un especial reconocimiento a las actuaciones realizadas el último año por miembros de la Agrupación de Voluntarios y se ha realizado entrega de la memoria de actuaciones realizadas a lo largo de 2020.

Los reconocimientos a miembros de la AVPC se han llevado a cabo para destacar los siguientes servicios:

- Por las intervenciones realizadas en las inundaciones en Campanillas en enero 2020.
- Por las actuaciones durante la pandemia originada por la Covid-19.
- Por cumplir 10 años de servicio en la AVPC.

Asimismo, se ha reconocido la labor desarrollada por las siguientes asociaciones y personas durante el desarrollo de la pandemia:

- Asociación de la Prensa de Málaga (APM)
- Asociación EXPAUMI (Asociación de Ex Pacientes de la Unidad de Medicina Intensiva)
- Asociación Bisturí Solidario
- Juan Arrabal Calderón

Al finalizar el acto, los asistentes han podido visitar en calle Roma una muestra de los medios con que cuenta la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil para realizar su cometido: vehículos, carpas, desfibriladores y botiquines entre otros.